



Romann Organde-Postoly

@romann.orgdpstl



## **Ce que je préfère en Estérel Côte d'Azur**

Le Dramont sur la commune de Saint-Raphaël. Il offre un mélange de couleur unique entre le rouge orangé de la roche et le bleu intense de la Méditerranée.

## **Ce que je souhaite faire découvrir**

Les merveilleux paysages qu'offre le bord de mer.

## **Mon lieu préféré**

La tour de l'île D'or pour l'histoire qu'elle abrite et la quiétude qu'elle nous offre lors d'un mouillage



Aimé par **esterelcotedazur**

**Romann  
Organde-Postoly**

Être ambassadeur c'est pouvoir partager les merveilles de l'environnement dans lequel nous évoluons mais c'est aussi un excellent moyen pour mettre en évidence sa fragilité.

[#ambassadeur](#) [#VisitEsterel](#) [#esterelcotedazur](#)